

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019**

17711030 - LIANA MIRZA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	tidak menjelaskan dosis (berapa tetes). kok jadi untuk kedua telinga Liana? AS itu apa? tidak menjelaskan bahwa tidak diperkenankan menyentuh lubang penetes, tidak mengajarkan untuk menghangatkan terlebih dahulu sebelum dipakai dan tidak diperkenankan menggunakan air panas untuk menghangatkan. tidak menjelaskan cuci tangan sebelum dan sesudah pemberian obat. tidak menjelaskan tekan tragus agar obat masuk. tidak menjelaskan menggunakan tissue untuk membersihkan cairan yang keluar dari telinga. tidak menjelaskan bagaimana cara membersihkannya, apakah boleh dibilas dengan air ujung wadah obat tetes telinga? tidak memberi edukasi setelah ditetesi akan timbul rasa terbakar. besok dibacain dulu secara lengkap arti resepnya ke pasien jadi tidak akan ada yang terlewat ya Liana.
BALUT BIDAI	jumlah ikatan kurang, pra pembalutan kurang, sebaiknya pakai hanscoon ya
KOMUNIKASI	durasi dan frekuensi nyeri? yang memperberat memperingan apa? ; anamnesis sistem dilengkapi atas sampai bawah; RPD penyakit lain yang berhubungan?; RPK keluhan yang sama, penyakit lain yang berhubungan dan riwayat sakit berat/mondok; lebih sistematis lagi ya
PEMASANGAN NGT	sudah ok, teknik persiapan belum pakai handuk di dada pasien
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: penjelasan mengenai cara pemeriksaan kurang lengkap , tidak hanya meraba tetapi juga melakukan pengamatan dan perabaan di payudara dan ketiak. Tidak meminta bila pasien ditemani anggota keluarga untuk masuk dan menemani selama pemerikaaan dilakukan. Palpasi: tidak melakukan palpasi dari arah atas ke bawah (zig zag), liana hanya palpasi arah melingkar. Untuk mengetahui benjolan itu mobile atau tidak harus di jepit dengan 2 jari (minimal telunjuk dan jempol) kemudian di goyang-goyangkan ke atas bawah-kanan kiri. Palpasi KGBAxila : lokasi pemeriksaan sebelah kanan kurang tepat sehingga yang seharusnya teraba benjolan menjadi tidak teraba , bagitu pula untuk limfonodi supraclavicula.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	diperhatikan mosok pegang jarum pake klem, kan ada needle holder, gunting benang ya dipake untuk benang jangan pake gunting angkat jahitan
PROVOKASI NYERI	Untuk pemeriksaan laseque, oconnel sebenarnya bs skalian jd tdk diulang2 lg.. juga pd pemeriksaan patrick dan kontrapatrick. gunakan bahasa awam ke pasien ya.. 'coxae, patrick kontra patrick", senyum juga ya, biar g tampak tegang
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	oke